

Efemérides musicales, 30 de julio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 31 de Julio de 2011 21:11 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:58

1971: Elvis Crespo, cantante puertorriqueño.

1941: Paul Anka, cantante canadiense. □ □ □

1936: Buddy Guy, guitarrista y cantante de blues estadounidense.

{youtube}F4OXrmxDp44{/youtube}

1900: Emilio Cebrián Ruiz, compositor español.

{youtube}SfRiWjUE83Q{/youtube}

Emilio Cebrián Ruiz (Toledo, 30 de julio de 1900-Liria, 3 de octubre de 1943) fue un compositor español de temas populares (pasodobles, himnos, marchas...)

Cebrián se formó musicalmente en la banda de la Academia de Infantería de Toledo. Amplió sus estudios con varios maestros, pasando más tarde al Conservatorio Superior de Madrid.

En 1924 fue nombrado director de la Banda de Talavera de la Reina, de donde pasó a ocuparse de la de Jaén, en 1932 tras quedar el puesto vacante. Dirigió esta banda hasta su muerte. Fue además académico de Bellas Artes y Ciencias Históricas de su ciudad natal, cuyo coro también dirigió.

En 1943 tuvo un accidente en Liria, a consecuencia del cual murió.

1936: Buddy Guy, guitarrista y cantante de blues estadounidense.

Efemérides musicales, 30 de julio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 31 de Julio de 2011 21:11 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:58

{youtube}F4OXrmxDp44{/youtube}

{youtube}h8M_3JTwtPg{/youtube}

George "Buddy" Guy (30 de julio de 1936) es un guitarrista y cantante de blues estadounidense. Conocido por ser un innovador de la guitarra, dentro del Blues de Chicago y es una de las mayores influencias para muchos guitarristas, como Jimi Hendrix, Eric Clapton y Stevie Ray Vaughan, por nombrar a algunos. Ganó cinco veces un Premio Grammy.

1941: Paul Anka, cantante canadiense.

{youtube}fuTbB-d12A0{/youtube}

Paul Anka (n. Ottawa, 30 de julio de 1941) es un cantante, compositor y actor canadiense nacido en el seno de una familia de origen sirios.

1957: Rat Scabies, músico británico (The Damned).

{youtube}8m2JyiggwAU{/youtube}

Christopher Millar (nacido el 30 de julio de 1957), mejor conocido como Rat Scabies, es un músico conocido por ser uno de los fundadores del grupo The Damned.

Nació en Kingston upon Thames, Surrey. Fue baterista de Rot y London SS antes de fundar The Damned junto con Brian James, Dave Vanian y Captain Sensible. En 1995, varios desacuerdos sobre el lanzamiento del álbum Not of This Earth le causaron problemas con Vanian, y dejó el grupo. Tras su separación Vanian y Sensible, quien se había separado del grupo en 1985, se reunieron para formar una nueva alineación de The Damned sin él, quien hasta ahora está separado del grupo.

1958: Kate Bush, cantante y compositora británica.

{youtube}BW3gKKiTvjs{/youtube}

Kate Bush (Catherine Bush nacida el 30 de julio de 1958 en Bexleyheath, Kent, ahora parte del Gran Londres) es una cantante y compositora británica. Tiene una voz expresiva, capaz de alcanzar un rango de cuatro octavas, y un estilo productivo ecléctico y meticulosamente

Efemérides musicales, 30 de julio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 31 de Julio de 2011 21:11 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:58

musical. Debutó en 1978 con el single Wuthering Heights, que fue número uno en las listas musicales británicas durante cuatro semanas.

1967: Andrew E., actor, comediante y rapero filipino.

{youtube}evfZgXQqjgA{/youtube}

1967: Aki Ville Yrjänä, poeta y cantautor finlandés.

1968: Sean Moore, baterista británico (Manic Street Preachers).

{youtube}Sv1-_7ZvTbk{/youtube}

Sean Anthony Moore es el compositor, baterista/percusionista y a veces trompetista de la banda galesa Manic Street Preachers.

Nacido el 30 de julio de 1968 en Pontypool, Monmouthshire, asistió a la escuela local Oakdale Comprehensive en Blackwood con su primo James Dean Bradfield, y los otros futuros miembros de la banda Nicky Wire y Richey James Edwards.

1971: Elvis Crespo, cantante puertorriqueño.

{youtube}142KgNFVLgA{/youtube}

Elvis Crespo es un cantante de merengue, nació en la ciudad de Bayamón, Puerto Rico, el 30 de julio de 1971, en el seno de una familia humilde.

1979: Ian Watkins, cantante británico (Lostprophets).

{youtube}NjKmCxyKmas{/youtube}

Ian David Carslick Watkins (nacido el 30 de julio de 1977 en Pontypridd, Gales) y también conocido como Ian Watkins, es el cantante del grupo de metal alternativo Lostprophets y modelo publicitario de una compañía galesa hace 7 años llamada Masked. Inicialmente fue baterista del grupo punk Public Disturbance, formada por la mayoría de sus amigos de secundaria, tocando solamente en pubs de la zona y molestando a los vecinos. Public

Efemérides musicales, 30 de julio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 31 de Julio de 2011 21:11 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:58

Disturbance, pasó a ser Lostprophets en el año de transición 1994.

Con Lostprophets ha grabado 4 álbumes, Thefakesoundofprogress, Start Something, Liberation Transmission y The Betrayed.

1979: Yamazaki Masahito, «Maya», músico japonés (LM.C).

{youtube}L7uV7uXmYEA{/youtube}

1523: Juan de Anchieta, compositor español.

{youtube}e4IR_2CwVHc{/youtube}

Juan de Anchieta (Azpeitia (Guipúzcoa), ca. 1462 - Azpeitia, 30 de julio de 1523), sacerdote y compositor español del Renacimiento. Fue uno de los mayores exponentes de la polifonía religiosa y profana en España desde finales del siglo XV hasta principios del XVI.

1917: Pável Gerdt, bailarín y maestro de ballet ruso.

Pável Andréyevich Gerdt, también conocido como Paul Gerdt (22 de noviembre de 1844 - 30 de julio de 1917), fue el Premiere Danseur Noble del Ballet Imperial, el Teatro Bolshoi Kamenny, y el Teatro Mariinsky por 56 años, haciendo su debut en 1860, y retirándose en 1916. Su hija Elisaveta Gerdt fue también una prominente ballerina y maestra.

Gerdt estudió con Alexander Pimenov, un alumno del legendario Charles Didelot, y con Jean Petipa, el padre de Marius Petipa, un maestro de la antigua pantomima y alumno de Auguste Vestris. Fue conocido como el Caballero Azul de los escenarios de San Petersburgo, creando los roles de casi todos los papeles principales masculinos a lo largo de la segunda mitad del siglo XIX, entre ellos, el Príncipe Desirè en La bella durmiente del bosque , y el príncipe Coqueluche en Cascanueces. Nadie en el teatro conocía su verdadera edad y, cuando se le preguntaba, siempre decía que tenía 23. Entre sus alumnos en la Escuela del Ballet Imperial estuvieron Michel Fokine, Vátslav Nizhinski, Tamara Karsavina, George Balanchine y Anna Pávlova, a quienes enseñó el altísimo salto de Marie Taglioni y Carlotta Grisi.

2001: Nena Coronil, bailarina y maestra de ballet venezolana.

Nena Coronil, nacida María Enriqueta Coronil Ravelo fue una bailarina y maestra de ballet nacida en Venezuela.

Efemérides musicales, 30 de julio

Escrito por Ángel Ávila

Domingo 31 de Julio de 2011 21:11 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 18:58

Inició sus estudios de ballet con Gally de Mamay, Basil Inston Dimitri y Steffy Stahl, quienes fueron precursores de la enseñanza de esta disciplina en Venezuela.

En 1948 Coronil funda la Escuela Nacional de Ballet en la ciudad de Caracas. Esta escuela fue el semillero de los primeros bailarines de ballet que hicieron carrera en el exterior.